



Les cordées de l'entrepreneuriat

publié le 02/05/2019 - mis à jour le 09/05/2019

En collaboration avec des étudiants de l'Université et des lycéens de Saint-Exupéry, des collégiens de 4ème, volontaires et sélectionnés après lettre de motivation et entretiens, ont participé aux Cordées de l'entrepreneuriat.

Ils ont simulé la création d'une entreprise, se sont répartis dans les différents services et ont démarché des partenaires. Ainsi, ECO-DECO est né.

Tout au long de l'année, les élèves se sont réunis pour travailler sur ce projet, qui consistait à récupérer divers matériaux (des bouchons, boîtes de conserves, de vieux crayons de couleur et autres petits matériels) pour les recycler en créant des objets de décoration. Les élèves ont ainsi réalisé des pots à crayons et des porte-photos, mais ils ont également fabriqué des jeux pour sensibiliser les plus jeunes sur le thème de l'environnement.

Cette opération s'est terminée le jeudi 4 avril, à l'Université, face à la maison de la Réussite, par une présentation des objets confectionnés et une animation autour de stands de jeux. Nos élèves peuvent être fiers d'eux, ils ont gagné le premier prix pour leur entreprise ; bravo à eux pour leur travail et leur enthousiasme !





